

EL MERCURIO

EL MERCURIO

SANTIAGO, 21 DE MAYO DE 1906

21 DE MAYO

El aniversario de hoy se destaca entre todas las fechas memorables de la abundante y gloriosa historia militar de nuestro país...

El combate de Iquique tiene, en efecto, todas las circunstancias que hacen de un hecho de armas el símbolo de una historia, la condensación de todos los esfuerzos de una raza...

Aquel día, cuando dos barcos de madera que tenían la bandera chilena resistieron con sobrehumano coraje a adversarios cien veces superiores...

El sacrificio de Prat, tan tranquilo, tan reflexivo, tan determinado de antemano, tan previsto por el glorioso capitán desde el momento en que pronunció su arenga memorable...

Se reunió con él el espíritu de abnegación hasta la muerte, se consagró pacientemente el juramento de fidelidad a la bandera...

Durante la guerra del Pacífico las sombras de Prat, de Serrano, de Illiquime, de Aldoa y sus compañeros flotaron sin cesar sobre las ondas del Océano...

Los iniciadores de la gran obra, los que solo ellas imprimen el espíritu de sacrificio, la buena organización...

El retrato del héroe del 21 de Mayo está en cada barco de nuestra escuadra y recuerda a cada instante su sacrificio y el camino que por él fué trazado...

El episodio afortunado de la "Covadonga" completa el tremendo y glorioso sacrificio de la "Esmeralda" y así resulta aquel día 21 de Mayo la condensación de las más altas virtudes de nuestra raza...

Mezcla de indomable coraje y de astucias naturales, de espíritu de sacrificio y de malicia, de desprecio por la muerte y de instintivo jenio de la estrategia...

Conservemos perpetuamente el recuerdo de estos hechos. Ellos nos alertan, nos consuelan, nos levantan en el propio concepto y nos dan crédito y respeto ante los demás pueblos...

Estorámonos porque cada año se conmemore de alguna manera este aniversario para que las generaciones guarden su recuerdo...

Quedan aun dispersos por ahí unos cuantos sobrevivientes de la jornada inmortar, reliquias de esa epopeya que ya parece un cuento homérico...

ENMIENDA FAVORABLE

El Senado, al pronunciarse sobre las alteraciones hechas por la Cámara de Diputados al proyecto para remediar la escasez de circulante...

Constitucionalmente, el Senado carece ya de iniciativa para alterar la redacción de las disposiciones. Su acción ha debido limitarse a la aprobación o rechazo de los artículos o incisos de que constaba el nuevo proyecto...

El Senado, con una clara comprensión del mal que iba a producir medidas desorganizadoras de toda política financiera, aceptando los argumentos de los honorables señores Mac-Iver y Reyes...

En el rechazo de la parte final del inciso 2.º del artículo 2.º de la Cámara de Diputados, quedaría ahora realmente consultada la idea de la emisión garantida por medio de depósitos efectivos...

Habiéndose abierto la puerta para incrementar por el medio que queda referido, el circulante actual, se hizo innecesario conservar el artículo 5.º del proyecto...

Fueron también rechazadas por esta Cámara, las disposiciones que prescribían la inversión de los nuevos billetes en obras de edificación escolar y de aumento del material ferroviario...

Desde el primer momento, ha podido notarse el favorable efecto de estas enmiendas a una ley que tantos peligros presentaba para la regularización del crédito y la marcha normal de los negocios...

El Senado ha respondido con su actitud a los patrióticos anhelos de toda la opinión ilustrada del país, que se daba cuenta del peligro que entrañaba para el porvenir económico de la República...

¿Queréis tener sangre pura, carne sana huesos fuertes y cutis fino? tomad LICOR DE LOS ARABES del doctor Yunge...

¿Reumatismo, gota, neuralgia, dolores de los huesos, articulares y musculares, dolores de cintura, dolores crónicos de cabeza, dolores de piernas y brazos...

Lo que dice la prensa

Mayo 20 de 1906.

EL FERROCARRIL toma nota de las observaciones que ha merecido en el Senado de parte de los honorables señores Reyes y Mac-Iver...

LA LEI relata las circunstancias que han rodeado la proclamación del señor Lázcano como candidato a la Presidencia de la República...

EL DIARIO ILUSTRADO analiza el proyecto económico aprobado por la Cámara de Diputados, manifestando que para solucionar las dificultades monetarias no se ha cuidado de la apreciación de la moneda ni del crédito del país...

EL CHILENO hace un balance comparativo de las fuerzas electorales con que cuentan los dos candidatos en lucha, expresando que el balance no puede ser más desastroso para el señor Montt...

EL DIARIO POPULAR, no trae editorial.

LITERATURA

Entre los muchos pape que recibí de diferentes Américos hispanos, acaba uno que no conozco y del que noticia a mis lectores.

Es una revista mensual, estampada en papel conrosa y en 7.º título—"Apolo" en cosas de la Vieja O.

Esto de que el director coloque su propio retrato en el me parece muy de acuerdo y con las circunstancias.

En las primeras páginas Vargas Vila "el divino" muestra humildemente su hincapié en el torrencio olímpico. Desde el título a escañapa, pues no hai en Vargas Vila mas punto final.

El "maestro"—como le llama Pérez y Curis del título—echando rayos y chispas los plumíferos de que se compone el exótico, a quien llama del "crisis", y en especial el crítico apellidado Contreras...

Pero oídle, advirtiéndole formalmente: "Vargas Vila ha declarado no aceptar y no seguir las ideas de las Academias."

Y luego: "Sus ideas como su ego: (con mayúscula)." "Si escribiera con mayúsculas, ¿no sería: El...?"

Y luego: "Sus ideas como su ego: (con mayúscula)." "Si escribiera con mayúsculas, ¿no sería: El...?"

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

Recordad, queridos, al D'Argenton que Alfonso planta en "Yack"? ¿O no famoso "Credo del Amor"?

GRAN VARIEDAD Cigarrillos de la Habana RECIBIO: Arturo Renard BANDERA 207 VALPARAISO: COCHRANE 110

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

Vida Social ENFERMEDAD Continúa un poco mejor la salud del señor José Pedro Alessandri.

de maiz harina

& Co.

destinarse que reemplaza y vetusto estado tan importante y continúa

capaz de conser, de levantar mentos, de reunir solo conjunto res, a felices y en fin, los que impone la salud humana?

de la desgracia, mas sustraer a nadie sabe basta lo oblige de un asilo de

establecimientos de sanidad, de llevar un con

LOS insectos omienda

PARAGUAS! Zapatillas, Zapatones, Puntillas de goma para caballeros, señoras y niños, a precios sin competencia OFRECEN FRATELLI CASTAGNETO ALAMEDA DE QUINA SAN MARIN MOHAMED-EL